



Selbsttests für Schüler*innen

Sehr geehrte Eltern,

im Anhang dieses Briefes erhalten Sie ein Schreiben des Kultusministeriums zu den Selbsttests für Schüler*innen.

Um Nachfragen vorzubeugen möchte ich darauf hinweisen, dass wir bis dato noch keine Selbsttests für Schüler*innen bekommen haben, sodass wir uns auch noch nicht in der Erprobungsphase befinden können. Diese sind auch nicht mehr vor den Osterferien zu erwarten.

Sie erhalten heute (Gruppe 1) oder morgen (Gruppe 2) über Ihr Kind das **Formular für die Einverständniserklärung** in Papierform. Bitte füllen Sie dieses vollständig aus und geben Sie es über Ihr Kind nächste Woche bei der Klassenleitung ab! Nähere Informationen hierzu entnehmen Sie bitte dem angehängten kultusministeriellen Schreiben. Vielen Dank!

Herzliche Grüße

gez. Andrea Zran

Haar, 18.03.2021